



**PROYECTO DE COMUNICACIÓN**

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo aclare, por medio del Poder Ejecutivo Nacional, información respecto del desarrollo de la obra pública en Santa Fe, con relación a lo siguiente:

- a) detalle de las obras financiadas por el gobierno nacional que se encuentran paralizadas así como de aquellas que se encuentran en ejecución;
- b) Información respecto de las gestiones del gobierno provincial con el poder ejecutivo nacional para asegurar la pronta reanudación de las obras paralizadas que impactan en el sector productivo de todo el país;
- c) estrategias del gobierno provincial para impedir el deterioro de la calidad de vida de las personas que se ven afectadas por el detenimiento de tales obras; y,
- d) acciones que se encuentra realizando el gobierno provincial para evitar la pérdida de puestos de trabajo asociados a las mencionadas obras.

**Lucila De Ponti**  
**Diputada Provincial**



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señora presidenta:

Desde el inicio del mandato del presidente Javier Milei fue evidente que la obra pública financiada por las arcas del gobierno nacional en las provincias iba a caer bajo la "motosierra". Ya en campaña, Milei había afirmado, en numerosísimas oportunidades, que su único objetivo era acomodar las cuentas del estado nacional para poder alcanzar el famoso déficit cero, y en lo posible, acumular superávit. En este sentido, desde el 10 de diciembre a la actualidad fueron paralizándose varias obras que venían en ejecución.

Obras de viviendas, de arreglos de monumentos emblemáticos como el Monumento a la Bandera en Rosario, arreglos de espacios públicos de ocio y rutas nacionales, son algunos de los tipos de obras que se encuentran paralizados. Éste último, el caso de las rutas nacionales, resulta de suma relevancia en tanto tales vías permiten la llegada de los camiones que transportan la cosecha a los puertos para su exportación. Esta situación es sumamente sorprendente en tanto, a partir de esas exportaciones, el gobierno nacional recibe una gran cantidad de dinero en materia de diferentes tributos, por lo cual no se entiende las razones que lo llevan a decidir la parálisis de estas obras.

Ante este escenario, las únicas declaraciones del Poder Ejecutivo Nacional se centran en celebrar el superávit del mes pasado logrado a partir del sufrimiento de las personas más vulnerables y de la paralización de todo tipo de actividad económico productiva que le corresponde por ley al propio poder ejecutivo nacional.

Es por los motivos expuestos que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

**Lucila De Ponti**  
**Diputada Provincial**